

Des accords qui restent secrets

■ Depuis samedi et jusque jeudi, le Grand-Duc héritier, le prince Guillaume, et le ministre des Finances, Luc Frieden, emmènent une mission de promotion de la place financière dans les pays du Golfe. Hier au Qatar, les dirigeants de l'émirat et le Luxembourg ont conclu des partenariats économiques «dans plusieurs domaines», selon le communiqué du ministère des Finances. La nature de ces accords reste cependant secrète et le représentant du ministère n'a pas souhaité dévoiler des précisions. De même, aucun détail n'a pu être obtenu quant à «l'intensification des relations d'affaires entre les centres financiers de Doha et de Luxembourg» annoncée. Une délégation qatarie devrait se déplacer à Luxembourg «dans les prochains mois pour



Luc Frieden, le prince Guillaume et le Premier ministre du Qatar (Photo: SIP / Luc Deflorenne)

finaliser ces projets». A Abu Dhabi aujourd'hui, ce sont les biotechnologies, secteur sur lequel mise

le Grand-Duché, qui seront au centre des rencontres officielles.